

Noticias del día

13 de Junio de 2025

Edición 7232

Corte

Fuerte repudio

Jueces unidos ante las amenazas a Rosatti y a Gorini

Distintas organizaciones emitieron comunicados en apoyo al Presidente de la Corte Suprema y del Consejo de la Magistratura, tras las amenazas recibidas luego del fallo donde se condenó a la expresidenta Cristina Fernández de Kirchner en la causa Vialidad.

Comercial

Tokenizados

La tokenización de activos se regulariza con una nueva Resolución General de la CNV que busca incentivar este mercado creciente. Se trata de un "sandbox normativo" que se probará durante un año. Los detalles.

Artículos

Sistema acusatorio: Aciertos y desafíos a seis años de su implementación en Salta

Con la implementación del sistema acusatorio en el Distrito Salta, el Ministerio Público Fiscal pasó de ser un actor reactivo a liderar la investigación penal. Se superó el colapso del modelo mixto, con procesos más ágiles, eficaces y respetuosos de garantías. El nuevo modelo mejoró la coordinación entre actores judiciales y permitió dar respuestas efectivas a delitos complejos, fortaleciendo la confianza ciudadana en la Justicia.

Corte

La violencia también afecta a los adultos mayores

En el marco del Día Mundial de Toma de Conciencia del Abuso y Maltrato en la Vejez, la OVD registró un aumento de casos.

En 2024, 1063 mayores de 60 años denunciaron violencia doméstica. Los detalles.

Noticias

La Ciudad va por la Ejecución Penal

La Legislatura porteña comenzará a tratar el proyecto de Ley de Ejecución de Penas Privativas de la Libertad. Busca aplicarse a las personas que se encuentren a disposición de los jueces con competencia ordinaria y con asiento en la Ciudad.

Noticias por tema

A falta de pan, buenas son las condenas

La Cámara en lo CATyRC de la Ciudad confirmó la condena contra una empresa de asistencia al viajero por la falta de reintegro de los gastos de alimentación que debió afrontar un asegurado al encontrarse atravesando COVID en el exterior.

Penal

Mamá aprende la lección

La Justicia pampeana confirmó que una mujer deberá realizar trabajo comunitario por el abandono y descuido del derecho a la educación de su hija adolescente. La joven no fue escolarizada durante el periodo lectivo 2023 y 2024.

Noticias por tema

Deberá pagar costas

Apelar sentencias bajas salió caro

La Cámara Federal de Paraná declaró mal concedido el recurso planteado por una obra social ya que el “monto cuestionado” en concepto de capital era muy inferior al tope de inapelabilidad vigente al inicio del expediente.

Corte

La aplicación del CCyC sigue generando problemas

Tras dejar sin efecto una decisión que declaró prescripta una deuda, la Corte Suprema destacó la aplicación de lo dispuesto por el artículo 2.537, que regula la transición entre el antiguo Código Civil y el Código Civil y Comercial de la Nación.

Brevata

Se actualizó el valor de la UMA

Brevata

Santiago del Estero definió su receso

Brevata

Río Negro: convenio de cooperación entre el Poder Judicial y el IUPA



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)